
12 Axa da Reunião extraordinária do Conselho Administrativo. Aos dezoito dias do mes de janeiro de
3 2019 às treze horas, inicia-se a reunião extraordinária do Conselho Administrativo, na sala de
4 reuniões da CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n“ 333, contando com a presença das
5 conselheiras, Ana Cristina Pialarice Giordano presidente, Carla Adriana Casaca, Ester Gomes

Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski, do Economista, Sr.
da Sra. Graciele Gélio, secretária. A reunião teve como pauta os

6 Gonçalves Siena,
7 Cezar Henrique Ramos e
8 seguintes tópicos:
9 1. A presença do Economista Cezar Henrique Ramos, a fim de esclarecer dúvidas quanto ao 

Ofício n° 16/2018/SUP em resposta aos Ofícios n° 129 e 131/Conselho Administrativo, 
que encaminha o estudo técnico atuarial relativo aos Fundos de Assistência à Saúde e ao 
Fundo de Previdência Social face ao projeto de Lei que faz alteraçao na Lei Municipal n
11.348/2011.
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Iniciada a reunião extraordinária, as Conselheiras questionaram Cezar a respeito do deficit 
Plano de Saúde, que aumentou consideravelmente de um ano para o outro. Cezar justiíica que o 

de usuários aumentou muito em relação ao ano passado e que isso diíicuita
revisto os usuários do Plano que

no
15
16
17 numero

financeiramente o plano. Ana Cristina diz que tem que
benefício do “teto” das mensalidades na Caapsml, visto que estão ocorrendo erros 
cobrança das mensalidades do Plano de Saúde. Rosangela diz que o problerna não e o 

cadastros que estão ocorrendo. Ester afirma que se a situação é essa,
já na base de cálculos. Ana
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utilizam o 
internos na
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“teto” mas sim o erro nos
então o próprio cálculo atuarial está incorreto, porque possui 
Cristina informa que as conselheiras devem pedir acesso ao Sistema Benner, para verificar todas 
as informações pertinentes. As Conselheiras solicitam transparência em todos os atos que sao 
praticados na Autarquia. Ester finaliza dizendo que tem que ser feito um documento para ser 
publicado aos servidores relatando as informações e questões importantes desenvolvidas na 
Caapsml. Por fim, Cezar finaliza explicando os dados do cálculo atuarial apresentado no Oficio n 
16/2018 e afirma que está correto. Ester informa que diante do cálculo atuarial feito, ficou 
compreendido que caso seja transferido recurso do Fundo de Saúde para auxilio do Fundo de 
Previdência, conforme consta no projeto de lei protocolado na Câmara, isso trara prejuízos 
financeiros ao Plano de Saúde. Assim, as conselheiras entendem que esse estudo, assim como a 
presença do economista Cezar, será importante para explicar à Câmara de Vereadores^o motivo do 
Conselho não ter aceitado o projeto de Lei encaminhado. Cezar se retirou da reunião as 13h55. 
Prosseguiram analisando os processos protocolados: Requerimento °
indeferimento do procedimento a laser, decidiram pelo deferimento; Requerimento n 97272/2018 
- Solicita revisão do indeferimento para procedimento de eletrodos, decidem pelo indeferimento;

Solicita revisão do indeferimento para procedimento Angio

21
erros22

23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36

Requerimento n° 103194/2018 ^
Tomografia de coronárias, decidem pelo deferimento, conforme Resolução; Requerimento n 
103452/2018 - Solicita revisão do indeferimento para procedimentos clínicos e materiais, decidem U 
pelo indeferimento; Requerimento n° 371/2019 - Solicita revisão do indeferimento para cirurgia ^ 
de incontinência urinária, decidem pelo deferimento. Quanto ao Ofício 621/2018/SUP, solicitam Vj

Médicas. Carla se retirou às 14h30min.
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setor de Contasesclarecimentos ao t?
Encerrada a reunião às 14h40min. Não havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião. E eu, 
para de tudo constar, lavrei, dato e assino a presente ata, juntamente com os demais presentes.
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